
OPEN GALERIE II

12.10.2023 - 31.12.2023

Vladimir Skoda

Née en 1942, vit et travaille à Paris.

Dans l'espace d'exposition, les œuvres de l'artiste Vladimir Skoda se déploient telle une constellation. L'artiste voue un intérêt particulier aux formes géométriques et notamment à la sphère, qui représente par sa structure un infini palpable. Il explore au fil des années, tous les possibles de cette forme et de l'acier. De par une longue pratique de la forge, il entretient un lien indéfectible avec ce matériau et son énergie. Bien qu'il semble froid et lourd, il possède une énergie immanente, puisqu'il doit entrer en fusion pour être forgé.

Dans les œuvres présentées ici, l'acier est peint, patiné ou poli. Et lorsque sa surface est polie, elle devient réfléchissante. En alliant la réflexion à ses sculptures, Vladimir Skoda inclut le spectateur dans la constellation. Sa présence dans l'espace agit sur les œuvres grâce à son reflet, à sa position et suivant là où se dépose son regard ; il en devient aussi l'acteur. Sous les effets d'optique des compositions ou de la matière polie, l'espace se distord, et nous devenons les témoins de cette métamorphose. Les œuvres de Vladimir Skoda nous ouvrent une nouvelle perception sur notre environnement. En sculptant et composant un univers d'acier, il nous offre une clarté poétique sur ces forces invisibles, et sur le lien intrinsèque du corps vivant avec le cosmos.



238 rue Saint-Martin
75003 Paris - France
www.see-marais.com

+33 (0) 6 23 55 96 83
contact@see-marais.com

OPEN GALERIE II

12.10.2023 - 31.12.2023

Vladimir Skoda

Born in 1942, lives and works in Paris..

In this show, Vladimir Skoda's artworks are arranged as a constellation. The artist has a particular sensitivity to geometrical shapes, and among them the sphere whose structure refers to a tangible infinity. He explores, through the years, all the options for this shape and steel. Thanks to an extensive experience of forging, he maintains an unfailing relationship with this material and its energy. Even though it seems cold and heavy, it has an indwelling energy, since it must be molten to be forged.

In the artworks presented in this show, the steel is painted, weathered or polished. And when its surface is polished, it becomes reflective. In adding reflection to his sculptures, Vladimir Skoda includes the viewer in his constellation. Their presence at the place impacts the artworks thanks to their reflection, to their position and depending where they look ; the viewer also becomes an actor. Through the optical effects of the compositions or the polished material, the space distorts and we become witnesses of this metamorphosis. Vladimir Skoda's artworks give us a new vision of our environment. In sculpting and creating a universe made of steel, he offers us a poetic clarification about these invisible strengths, and regarding the inherent link between the living and the cosmos.



238 rue Saint-Martin
75003 Paris - France
www.see-marais.com

+33 (0) 6 23 55 96 83
contact@see-marais.com

OPEN GALERIE II

12.10.2023 - 31.13.2023

Vladimir Skoda



Hommage à Foucault I
1994 - 1995
Acier inoxydable poli miroir, acier peint
noir, mécanisme de pendule
Ø 70 cm et Ø 18 cm
55 000 €



OPEN GALERIE II

12.10.2023 - 31.12.2023

Vladimir Skoda



Horizon des évènements IV

2006 - 2020

Acier inoxydable poli miroir, partiellement grenailé

Ø 45 cm

32 000 €



OPEN GALERIE II

12.10.2023 - 31.12.2023

Vladimir Skoda



Sans titre
2016
Acier, acier inox poli miroir,
Ø 10 cm x 99 cm
11 000 €



OPEN GALERIE II

12.10.2023 - 31.12.2023

Vladimir Skoda



Sans titre
2019
Acier inoxydable poli miroir, ressorts
Ø 23 cm
20 000 €



OPEN GALERIE II

12.10.2023 - 31.12.2023

Vladimir Skoda



Sans titre
2015
Sphère en acier inoxydable poli miroir,
support et tiges en acier
110 cm x Ø 25 cm
23 000 €



OPEN GALERIE II

12.10.2023 - 31.12.2023

Vladimir Skoda



Sans titre
2014
Sphère en acier inoxydable poli miroir,
support et tiges en acier
22 x 48 cm x Ø 19 cm
20 000 €



OPEN GALERIE II

12.10.2023 - 31.12.2023

Vladimir Skoda



Sans titre
1995
SpAcier inoxydable poli miroir
Ø 9,5 cm
Ø 10 cm
7 000 €

